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令和 5 年度 第 2 回 PTA 代表者委員会のご報告 

 

日 時：令和 5 年 7 月 10 日（月） ９時 15 分～ 

場 所：会議室 

出席者：日根会長、青谷（司会）、東條、坂本、谷一、北村、吉濱、小西、村上 

西山校長、岩﨑副校長、小川主幹 

 

1、校長挨拶 

 暑い中、早朝よりお集まりいただき、ありがとうございます。一学期もあと二週間ほどとなり、

行事ごとも中学部の修学旅行、高等部・小学部の宿泊学習と、特に大きな問題なく実施すること

ができましたのは、みなさまのご協力の賜物だと思っております。ありがとうございました。こ

れから長期の休みに入りますので、お子さま、ご自身も健康に気を付けてお過ごしいただけたら

と思います。何かありましたら、気軽に学校へ連絡してきてください。今後ともよろしくお願い

致します。 

 

2、会長挨拶 

おはようございます。お忙しい中お集まりいただきまして、ありがとうございます。６月１７日

に平野五校園合同役員懇親会が行われました。ご参加いただきましたみなさん、ありがとうござ

いました。今日もよろしくお願い致します。 

 

3、議題・検討 

 ・スポーツフェスタ 2023 大阪について（岩﨑副校長より） 

学校に案内の方は届いております。今までは、PTA の方で集約されて、配布・参加希望を取

ってというやり方ですすめていました。スポーツフェスタとは、大阪知的障がい者スポーツ

協会主催の大きな陸上競技大会です。学生だけでなく、一般の方も参加でき、長居の陸上競

技場などで秋に行われます。以前は、学校として団体申し込みをしていまして、PTA や教員

が手伝っていましたが、PTA 改革やコロナ禍で控えるようになりました。スポーツフェスタ

があるのかないのか、学校は参加するのかといった問い合わせも来ていますので、この案内

を印刷しての配布は混乱するのか、玄関への掲示だけで済ますのか、どのようにするのがよ

いのか、この場で案内の仕方について協議したいと思っています。学校としましては、個人

で参加してもらうのは構わないと考えています。（→本会議にて承認／ホームページへの掲

載で決定し、7 月 10 日アップ済） 

 

 



 

 ・ひらの BOSAI キャラバンについて（岩﨑副校長より） 

  昨年度の「ひらの BOSAI キャラバン 2022」の DVD を各校に配布しますので、ご活用く

ださいとのことです。他の幼稚園・小学校・中学校・高等学校では、事務所に置いて、貸出

の形を取っているらしいです。本校ではどうしていくのがよいのかを話し合いたいと思いま

す。（→本会議にて承認／持ち出しに関しては、あくまで個人で家庭での利用に限るという

ことで、岩﨑副校長が貸し出し窓口を担当してくださる旨をホームページにアップ予定） 

 

 ・園庭にある樹木の剪定について（岩﨑副校長より） 

  剪定自体は毎年やっていて、毛虫の対策もしておりますが、それとは別に大きな木を切るた

めの予算を、教育後援会にお願いしたいと思っています。以前に台風で倒れたのと同種の木

でして、ひどいと隣の家に倒れこむ恐れがあります。他の木でも、お互いにケースバイケー

スでやりとりをしているのですが、「マンションに葉っぱが入ってくる」、「日が当たらな

いので洗濯物が干せない」といった苦情も入ってきています。おそらく３～４０万円ほどの

見積もりになるかと思うのですが、何かあってからでは遅いですし、前の台風では倒木の影

響で学校が休校になり、教育活動を止める結果にもなりましたし、せっかく作った畑がだめ

になったり、体育館に倒れ込んで使えなくなるといったことは防ぎたいと考えています。今

からでしたら、夏休みなどの期間にやっていけると思っています。（→本会議にて承認） 

   

4、連絡・報告 

1）岩﨑副校長より 

  ①感染症対策と省エネに対する予算がつきましたので、それを活用して、ハイブリッドファン

を全教室に設置しました。省エネ対策になり、空気の拡散により感染症対策にもなるという、

ふたつの側面を兼ね備えています。学校でも引き続き、コロナ等への対策は積極的に行ってい

きます。 

   

  ②今年度中に「SPS」（Safety Promotion School）の認証を目指しています。これは学校

安全の基準を満たすともらえる承認でして、池田事件に基づきまして、学校安全を見直して、

防災、防犯、避難訓練等を充実させていきたいと思います。特別支援学校ではなかなかないこ

とでして、少し時間はかかりますが、認証に向けて進めておりますので、またご報告させてい

ただきます。 

   

  ③清掃をきちんとしないと病気の元にもなりますので、エアコンや換気扇、教室の白いボック

スは空気を外へ出すもので、コロナ禍で活躍しているのですが、そういったもののクリーニン

グも、夏休み期間等を利用して取り組んで参ります。 

   

  残すところ、一学期の大きな行事としましては、夏祭りと高等部の野外体験があります。来年

度の入学希望の方が多数来てくださっているのは、保護者のみなさまのご協力のおかげだと思

っています。ありがとうございます。夏休みに入りますが、健康に留意し、二学期にまた元気

に笑顔で集えますように、そのための準備を学校としましても、夏休み中にもしっかりしてい

きたいと考えております。 

 



 

２）学級・進路委員会報告（村上委員長）  

・６月５日（月） 

第１回 PTA 施設見学会の役割分担を LINE にて連絡 

・6 月 20 日（火） 

第 1 回 PTA 施設見学会の道順案内、当日アナウンスを LINE にて連絡 

・6 月 2３日（金） 

第１回 PTA 施設見学 

社会福祉法人あさか会 はぁとらんど浅香 

・7 月 5 日（水） 

第 3 回学級・進路委員会開催 

  第 1 回 PTA 施設見学会 ふり返り 

  PTA 進路研修会について 

  第 2 回 PTA 施設見学会について 

  PTA 社会見学について 

  夏祭りドリンク準備 

 

3）役員会活動報告 

・5 月 30 日（火）平野五校連第 5 回常任理事会 平野中高合同教室にて 

岩﨑副校長出席 

・6 月１7 日（土）平野五校園合同役員懇親会 天王寺キャンパスにて 

         西山校長、岩﨑副校長、日根会長、東條、青谷出席 

         各校園学校紹介、PTA 活動紹介 

         ディスカッション：「今から始めたいこと～コロナ禍を超えて～」 

 

４）役員会会計報告（小西） 

５月１7 日から６月２０日までの会計を報告 

 

５、今後の予定 

・7 月 21 日（金）学校評議会 日根会長出席予定 

・7 月 21 日（金）平野五校連第 1 回常任理事会 平野中高合同教室にて 

         岩﨑副校長 日根会長出席予定 

・８月 26 日（土）近附 P 連夏季会長会 日根会長出席予定 

 

次回開催日時 

 ・9 月１9 日（火）９：１５～  

 

以上にて、閉会 


